



Pièces 10 Pièces

Superficie 303 m²

Référence 2201

Prix 4 200 000 €

Paris 8Eme Appartement à vendre (75008)

MAISONS & APPARTEMENTS

Prestigieux appartement Haussmannien à vendre Paris 8ème -Parc MonceauAdresse de prestige: au cœur du très recherché quartier du Parc Monceau et à 2 pas de l'avenue Hoche, découvrez ce magnifique appartement Haussmannien situé au 5ème et 6ème étage d'un très bel immeuble en pierre de taille, avec ascenseur. Espace et élégance : d' une surface de 303m², cet appartement se distingue par son plan parfaitement conçu, offrant un potentiel exceptionnel. Il se compose d'une majestueuse galerie d'entrée, d'une triple réception lumineuse, d'une salle à manger conviviale, d'une vaste cuisine dinatoire

Prestigious Haussmann-style apartment for sale in Paris 8th - Parc MonceauPrestigious address: in the heart of the highly sought-after Parc Monceau area and just steps from Avenue Hoche, discover this magnificent Haussmann-style apartment located on the 5th and 6th floors of a very beautiful stone building, with an elevator. Space and elegance: with a surface area of 303 sqm, this apartment stands out for its perfectly designed layout, offering exceptional potential. It comprises a majestic entrance gallery, a bright triple reception room, a convivial dining room, a spacious eat-in kitchen ...

AVENUE DE PARIS

250 Rue de Rivoli - 75001 PARIS 1ER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





